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+» Résumé

Le théatre de l'enfant fait partie des arts qui n'ont pas recu l'attention
nécessaire a ses deébuts, notamment dans les pays du monde arabe, dont
I'Algérie; Mais cela ne I'a pas empéché de prendre la position qu'il mérite en
raison des avantages éducatifs, éducatifs et récréatifs qu'il offre a cette
catégorie du petit public. il fallait donc connaitre les caractéristiques les plus
importantes de ce théatre et cela permet a ses créateurs et spécialistes de
préparer des ceuvres théatrales faciles a recevoir et a influencer dans ce
public, pour y parvenir.

Les mots clés : recevoir, enfance, théatre pour enfants.

¢ Summary:

The children's theater is among the arts that did not receive the necessary
attention in its first start, especially in the counties of the Arab world, including
Algeria, but this did not prevent him from taking the position he deserves
because of the educational, and entertainment benefits that he offers to this
group of young audiences, so there is a need to know on the most important
characteristics of this theatre which enables the creators and specialists in it to
prepar theatrical works that are easy to receive and influence in this audience
to achieve this goal.

Key words: receive, childhood, children's theater.



